

Gläubig, aber anders

Ansichten

„... aber nicht wirklich!“

6 Religion ist uncool und gehört bestenfalls ins stille Kämmerlein. Diese Einstellung ihrer Freundinnen färbt auch auf Laura (15) ab, beobachtet Carolin Martens

Kein Bock auf Messdiener

7 Als „gute Katholikin“ knabberte Angelika Groß-Englert heftig daran, dass ihr Sohn seine Ministranten-Pflichten schleifen ließ. Bis sie erkannte: Lassen bewirkt manchmal mehr als Tun

Ähnlich wie ein Gottesdienst

13 Musik verbindet, das gilt besonders für Jugendliche. Für Lukas Sander ist sie zu einem unverzichtbaren Medium beim Nachdenken über Gott und die Welt geworden.

Nichts gegen Zeltlager

19 So wie in diesem Jugendclub hatte sich Astrid Wohlfahrt verantwortliche Jugendarbeit immer vorgestellt. Bis sie erfuhr, wer für die tollen Angebote verantwortlich war

Einsichten

...oder glaubst du schon?

8 Auf den ersten Blick haben die meisten Jugendlichen heute mit Gott und Kirche nichts mehr „am Hut“. Vielleicht aber nur, weil sie anderweitig schon zu viel regeln müssen. von Eileen Krauß

Wie ein Hummer ohne Panzer

15 Die Eltern warten darauf, dass ihre Jugendlichen endlich „erwachsen“ und „vernünftig“ werden. Doch ausgerechnet jetzt herrscht in deren Gehirn das reinste Baustellen-Chaos. von Claudia Leide

„Da ist mehr als man vermutet“

17 Im Gespräch: Frater Felix Biebl über den unbestimmten Glauben von Jugendlichen und die Chancen von Kirche als Mitsuchende statt als Welterklärer

Aussichten

Und wer stärkt uns?

4 Auch die Eltern von Firmlingen stehen vor neuen Herausforderungen und könnten Rückenstärkung brauchen, findet Herbert Haber

Keine Schüler, sondern Gäste

21 Fragen und Hinterfragen ist für Jugendliche gewissermaßen das tägliche Brot. Schade, wenn ihre Eltern die Antworten darauf immer gleich parat haben, findet Ulrich Hoffmann

Rüstzeug für das Basislager

23 Wie können Eltern Jugendliche ermutigen, ihren eigenen Weg zu finden? Gerade auch in religiösen Fragen? Elisabeth Schmutzler hat ein hilfreiches Angebot gefunden

Drei Rosenkränze lang gerührt

25 Erinnerungen an Fronleichnam zu Großmutterzeiten: nur noch nette Folklore? Von wegen: Manchmal fühlen Jugendliche sich dadurch herausgefordert, berichtet Birgit Altmeyer

Die Kirche in die Pubertät!

26 Jugendliche gelten weithin als „unfertig“, eben noch nicht erwachsen. Und doch gibt es einiges, was die Kirche sich von den jungen Leuten abgucken könnte, meint Martina Fries

Impulse

für Paare, Familien und Gruppen

Zum Weiterlesen / AutorInnen

Nachrichten / Impressum

29

33

34